



LOS TRABAJOS DEL MOP SE EFECTUARON EN DOS TRAMOS DE LA RUTA.

## **MOP efectuó mejoras en dos tramos de la ruta internacional 23CH**

**OBRAS.** *Corresponden a trabajos enmarcados en el Corredor Bioceánico.*

**E**l Ministerio de Obras Públicas (MOP), informó que 45 kilómetros, en dos tramos de la ruta internacional 23CH, fueron mejorados y que se enmarcan dentro de los trabajos viales del Corredor Bioceánico.

Las obras se realizaron “gracias a los contratos ejecutados por la Dirección regional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas que bordean los 12 mil millones de pesos de inversión ministerial, que tienen por objetivo evitar el deterioro acelerado de la carpeta de rodado y mantener las condiciones de accesibilidad, transitabilidad y seguridad de esta ruta que conecta a Chile con Argentina, a través del paso Sico”, informó el MOP sobre las mejoras efectuadas en esta ruta que además une a Calama con San Pedro de Atacama.

### **CONVENIO**

El seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, informó que si bien estas obras no son parte de la inversión comprometida en el convenio de programación, “obras para potenciar Corredor Bioceánico Capricornio 2025-2035”, firmado recientemente entre el MOP y el Gobierno Regional, son trabajos previos que tienen la misma finalidad, mantener en condiciones óptimas la infraestructura vial que conecta hacia nuestras fronteras”.

Los tramos mejorados corresponden a los kilómetros 240 al 260, y del 275 al 300, entre las localidades de Socaire y el Paso Sico en la comuna de San Pedro de Atacama.

Los arreglos y mejoras incluyeron demarcación, instalación de señaléticas y obras viales de seguridad. **C3**